

# El Día de Valladolid

## Sanidad destina 2,3 millones al Clínico y Río Hortega

- jueves, 11 de septiembre de 2025

**El dinero irá destinado a los Servicios de Farmacia y de Aparato Digestivo para la adquisición de medicamentos de coagulación y cápsulas endoscópicas**



Hospital Clínico Universitario de Valladolid.

El Consejo de Gobierno trató, en su reunión de hoy, un gasto de 2,3 millones euros para la adquisición de medicamentos de Factor VIII de coagulación recombinante y cápsulas endoscópicas en Valladolid.

En primer lugar, se destinarán 1,49 millones de euros al Servicio de Farmacia del Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid, para la adquisición de medicamentos de Factor VIII de coagulación recombinante destinados a ayudar a controlar los trastornos de sangrado.

También, se dio el visto bueno a 798.600 euros para el suministro de cápsulas endoscópicas y del equipo necesario para el procesamiento de

imágenes en el Servicio de Aparato Digestivo del Hospital Clínico Universitario de Valladolid. Esta técnica de diagnóstico por imagen es utilizada en el estudio del intestino delgado, de manera que con esta cápsula se lleva a cabo la grabación de imágenes que se almacenan en un registrador tipo 'Holter' y que posteriormente son analizadas.

El Hospital Clínico Universitario de Valladolid es centro de referencia para cápsula endoscópicas de las áreas de salud Este y Oeste de Valladolid, Segovia y Soria.